

SwissRailvolution 3000 Bern / Berne / Berna info@swissrailvolution.ch 079 584 60 89



SwissRailvolution - 3000 Bern / Berne / Berna

## **COMMUNIQUÉ**

## Alex Farinelli élu nouveau Président de SwissRailvolution

Berne / Berna, 17 décembre 2024 - SwissRailvolution a le plaisir d'annoncer qu'Alex Farinelli a été élu aujourd'hui à la présidence de l'association. Farinelli succède à Filippo Lombardi, qui a fait de l'association créée il y a trois ans la référence concernant la Croix fédérale de la mobilité. SwissRailvolution a réussi à sensibiliser le Parlement à l'importance des axes ferroviaires nord-sud et est-ouest pour l'économie, l'environnement, la société et le positionnement géostratégique de la Suisse en Europe. Au moins 12 interventions allant dans ce sens ont été déposées dans les chambres fédérales. SwissRailvolution remercie chaleureusement Filippo Lombardi pour son engagement. Benoît Gaillard a été élu nouveau Vice-président.

Alex Farinelli est conseiller national et vient du canton du Tessin, où il était jusqu'à présent coprésident de l'association « Pro Gottardo - Ferrovia d'Europa » et s'est également fortement engagé en faveur de la croix fédérale. Il prend la présidence de SwissRailvolution à une époque décisive pour le rail. La nécessité de construire un système ferroviaire tourné vers l'avenir, reposant sur un concept d'offre équilibré à l'échelle de la Suisse, qui incite les gens à prendre le train et apportant ainsi une contribution maximale à la lutte contre la crise climatique, n'a jamais été aussi aiguë qu'aujourd'hui, alors que les coûts de construction s'envolent. Sous sa présidence, l'association continuera à s'engager pour un chemin de fer suisse intégré à l'Europe, rapide et efficient pour les personnes et les marchandises. Il s'agira de viser un concept d'offre axé sur les besoins de la clientèle des transports publics. Seul un tel concept d'offre permettra à toutes les régions du pays de profiter au mieux du rail.



« Je suis très heureux d'assumer la responsabilité de Président de SwissRailvolution », a déclaré Farinelli. « C'est un honneur pour moi de poursuivre sur le succès de Filippo Lombardi et de continuer à faire avancer la vision d'un chemin de fer tourné vers l'avenir ».

SwissRailvolution – association pour la conception et l'aménagement du chemin de fer suisse de demain (association à but non lucratif selon les articles 60 et suivants du Code civil suisse)

Seule une vision à long terme – en tenant compte des offres régionales – permettra un renouveau du réseau ferroviaire suisse, incluant un fort ancrage dans l'Europe. L'ossature de ce nouveau réseau repose sur la Croix fédérale de la mobilité, postulant deux axes majeurs est-ouest et nord-sud, de frontière à frontière.

